

広

報

お知らせ版

# 薩摩川内

広報さつませんだい  
2019

No.345

新成人の皆さんの善意に

感謝します



1月25日(金)、市社会福祉協議会本所で本市成人式実行委員会によるペットボトルキャップなどの寄付式が行われました。

これは、成人式で協力を呼び掛け収集したもので、寄付されたキャップ(133kg)などは、途上国のワクチン支援(67人分)や車椅子の購入に充てられます。

下甕で移住体験してみませんか



1月13日(日)、下甕町手打に移定住者向けのモデルハウスが完成しました。

これは、地元の有志からなる下甕島地域雇用・移定住対策協議会が、自分たちの手で空き家調査から改修、雑木の伐採までを手掛けて整備したものです。

今後は、下甕に移定住を検討している方に向けた体験型住宅として、活用を図ります。

力を合わせて綱を引きました



1月20日(日)、サンアリーナせんだいで第14回地区コミュニティ対抗綱引競技大会が開催され、男子18地区、女子16地区の合計34チームが参加しました。

会場では、数々の熱戦が繰り広げられ、勝負が決するたびに歓声が沸き上がりました。

優勝は、男子が4年連続で里地区、女子が八幡地区となり、熱戦後の参加者は、充実した表情を見せていました。

甕島の中学生よ 集まれっつ!



12月15日(土)、下甕島の瀬々野浦(西山地区)で甕島ツーリズム推進協議会主催の「第3回甕島の中学生が集まる交流会」が開催され、甕島内の36人の中学生が参加しました。

当日は、瀬々野浦のまち歩き、瀬々野浦を丸ごと舞台としたレクリエーションやグループワークで交流し、昼食には、西山地区コミュニティ協議会の方々から郷土料理が振る舞われました。

参加した中学生からは、「これからも他校の中学生と交流できたらうれしい」「島立ちしたら、甕島をみんなにアピールしたい」などの声がたくさん寄せられました。